
 
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: licenziamenti Maggio Musicale Fiorentino 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Mario Tenerani, Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che alla fine dell’anno 2012 sarebbe stato effettuato il licenziamento di 10 lavoratori 
del Maggio Musicale Fiorentino, contestato dalle sigle sindacali che hanno peraltro 
promosso un’uniziativa di astensione dal lavoro per manifestare contro l’attuale gestione e 
contro i suddetti provvedimenti recentemente assunti nei confronti del personale; 

 ricordato come nello scorso mese di giugno è stato siglato un accordo tra la Fondazione del 
Maggio ed i sindacati che prevedeva 45 allontanamenti volontari ed incentivati a cui è 
seguito un provvedimento di cassa integrazione in deroga concessa a tutti i lavoratori a 
tempo indeterminato dal 2 luglio al 31 dicembre 2012 che – secondo le dichiarazioni 
dell’Assessore Givone – avrebbe consentito il raggiungimento del pareggio di bilancio nel 
2012 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se sono stati effettuati licenziamenti di lavoratori del Maggio Musicale Fiorentino alla fine 

dell’anno 2012; 
2) In caso affermativo, a quanto ammonta il loro numero e a quali categorie professionali 

appartengono i lavoratori coinvolti nel provvedimento; 
3) Chi ha firmato le lettere di licenziamento in oggetto; 
4) Se nell’anno 2012 è stato raggiunto il pareggio di bilancio dalla Fondazione del Maggio 

Musicale Fiorentino e, in caso negativo, a quanto ammonta il disavanzo; 
5) A quanto ammonta l’incidenza del costo del lavoro dei dipendenti che sarebbero stati 

licenziati sugli equilibri di bilancio e se il suddetto costo era stato valutato dall’Assessore 
Givone lo scorso mese di giugno quando ha dichiarato la necessità di procedere con la cassa 
integrazione in deroga per consentire la salvaguardia dei suddetti equilibri. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
Firenze, 9 gennaio 2013 
 
 



 


